

Le président équatorien exige la divulgation de toutes les informations sur Panama Papers



Quito, 11 avril, (RHC-PL).-Le président équatorien, Rafael Correa, a appelé ses compatriotes a exiger la divulgation de toutes les informations liées au scandale connu comme les Panama Papers et à ne pas se laisser manipuler.

Sur son compte Twitter, Rafael Correa a demandé que les journalistes des quotidiens El Comercio et El Universo chargés de faire l'enquête dans son pays, révèlent la totalité des données.

Rafael Correa a souligné que l'on n'a rien trouvé contre son gouvernement. Il a critiqué le Consortium International des journalistes d'enquête qui, a-t-il signalé, cache encore des documents sur les Panama Papers qui révèlent l'implication des chefs de gouvernements, des artistes et des sportifs bien connus dans des délits de blanchiment d'argent dans des paradis fiscaux.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/90128-le-president-equatorien-exige-la-divulgation-de-toutes-les-informations-sur-panama-papers>



Radio Habana Cuba